

27 instituciones educativas harán presencia en el desfile del 16 de septiembre 10 ▶

Fiesta Mexicana y Kermés en Curungueo para apoyar a 4 personas enfermas del lugar 10 ▶



El nuevo Poder Judicial será 7 ▶ democrático, libre y soberano, como exigía el pueblo de México: Morón



Es momento de demostrar de qué lado de la historia estamos: Memo Valencia



Renuncian al PRI la exdiputada Gloria Tapia y el dirigente municipal del tricolor Carlos Alberto Arriaga Flores 6 ▶

Fabiola Alanís será 7 ▶ coordinadora del GP de Morena en el Congreso: JP Celis



En 2 ▶ comunidades, siguen casos de menores que no están registrados



Listo 2 ▶ Zitácuaro para el macro simulacro del 19 de septiembre

\$10.00 Ejemplar

Edición PDF

Escórame

PORTAL DE NOTICIAS
<https://laregionlinea.com.mx>

Informativo La Region

EDICIÓN IMPRESA

DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

Fundador y Director General: René Serrano García

SABADO
14 de Septiembre de 2024

AÑO XL
No. 2914



Celebra Bedolla reforma judicial; fortalecerá la justicia en Michoacán

"Postula tu Calle" para que sea reconstruida por el #GobiernoDeLaHeroica 11 ▶

CONVOCA

¡Postula tu Calle!

OBJETIVO:
Mejorar el estado actual de las calles de nuestra ciudad mediante la pavimentación a base de concreto hidráulico, con igualdad y justicia en la distribución de los obras, por los colonos urbanos.

BASES:

- 1.- Acordar qué se calle o camino se quiere cuenta con las siguientes características:
- 2.- La calle se encuentre con la superficie pavimentada mínima un 70% de concreto hidráulico en el espacio de calle destinado exclusivamente para la circulación de vehículos y bicicletas.
- 3.- Calle con sistemas de drenaje y agua potable.
- 4.- Calle de la zona urbana con área vehicular considerable y beneficiarios directos.

REQUISITOS:

- 1.- Deberá contar con la siguiente documentación:

Cuenta Michoacán con 45 módulos de credencialización al IMSS Bienestar 6 ▶

¡OBTÉN TU CREDENCIAL DEL IMSS-BIENESTAR!

Consulta aquí tu módulo de afiliación más cercano en Michoacán
▶ <https://salud.michoacan.gob.mx/ubicar-modulo/>

SERVICIOS DE SALUD
IMSS-BIENESTAR

NOMBRE: APELLIDOS
DUMI XXXXXXXXXXXXX
DUMIDA/ANFUDGSA/ MARCELO
Calle de ejemplo 34

MEMBERIA: 0000000

IDENTIFICACION
Examen médico
Atención médica y preventiva

SERVIDOR DE PERSONAS PARTICIPANTES

PARA REALIZAR TU REGISTRO EN EL MÓDULO NECESITAS:

- Identificación oficial
- Clave Única de Registro de Población (CURP)
- Comprobante de domicilio
- Los y las menores deben presentar su acta de nacimiento y CURP

*En este módulo se tomarán la fotografía que aparecerá en tu credencial.

Listo Zitácuaro para el macro simulacro del 19 de septiembre

- Están registrados varios inmuebles a nivel local

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para recordar los sismos de 1985 y 2017 que dejaron graves daños en todo el país, el próximo 19 de septiembre a nivel local varios establecimientos llevarán a cabo un simulacro.

Julio Cesar Hernández García, responsable de capacitación de Protección Civil Municipal, resaltó que ese día a nivel nacional en punto de las 11 horas sonará la alerta sísmica, por lo que todos deben salir de los inmuebles que se encuentren e irse a una área segura. Esto de acuerdo con el macrosimulacro que se lleva a cabo durante esa fecha.

En lo que corresponde a PCM, se acudirá a varios sitios para evaluar el desempeño de quienes este día llevan a cabo un simulacro de sismo o de alguna otra contingencia. A

quienes se hayan registrado en la plataforma preparados.gob recibirán una constancia que acredita que se trabaja en materia de prevención.

Precisó que los que más llevan a cabo este tipo de ejercicios son instituciones educativas, empresas dónde la plantilla laboral es alta, centros comerciales, locales pequeños así como hospitales y dependencias de gobierno.

Consideró que la población se va sumando cada vez más a este tipo de simulacros, sin embargo hay todavía personas que se resisten. En este sentido, destacó que es vital estar preparados para saber que hacer en caso de pasar por un incidente como éste.

"Poco a poco la gente se ha ido informando más y esperamos en que se tome en serio la protección civil y todo lo relacionado a la prevención".

En comunidades, siguen casos de menores que no están registrados

- Al no tener identidad y su acta de nacimiento no pueden ingresar a la escuela ni a recibir apoyos sociales o becas.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A pesar de las campañas de regularización y otras acciones de gobierno, en las comunidades y hasta en la zona urbana siguen existiendo casos de niños que no están registrados y por lo tanto carecen de una identidad.

Así lo refirió el Juez de la oficialía 02 del Registro Civil, Martín Andrade Gutiérrez, quien exhortó a padres y madres de familia cuyos hijos están en estas situaciones que se acerquen, y se orienten para registrar a sus hijos.

"En las comunidades lejanas hay muchos casos, hay muchos niños que ya tienen 5, 7 años o más y todavía están sin registrar, yo les pido a sus papás que vengan, se informen y dejen la desidia", dijo.

Para este tipo de casos de personas de escasos recursos, dejó claro que trabaja en coordinación con la Procuraduría del Menor y se buscan opciones para ayudar a la gente, siempre privilegiando el hecho que hay derechos universales que están por encima de todas las cosas.

Andrade Gutiérrez, precisó que cuando un niño no está registrado, no tiene identidad y no tiene acta de nacimiento, entonces esto hace que no puedan ingresar a la escuela e incluso recibir una beca, tampoco pueden acceder a algún apoyo económico de gobierno y hasta beneficios de programas sociales.

Agregó que la oficina de la oficialía 02 del Registro Civil se encuentra en la planta alta del mercado Benito Juárez y todo el personal está en la mejor disposición de apoyar a quienes requieran alguno de sus servicios.



Para recordar los sismos de 1985 y 2017 que dejaron graves daños en todo el país, el próximo 19 de septiembre a nivel local varios establecimientos llevarán a cabo un simulacro.



A pesar de las campañas de regularización y otras acciones de gobierno, en las comunidades y hasta en la zona urbana siguen existiendo casos de niños que no están registrados y por lo tanto carecen de una identidad. Así lo refirió el Juez de la oficialía 02 del Registro Civil, Martín Andrade Gutiérrez,

SEPTIEMBRE MES DEL TESTAMENTO

"Es momento de tomar la decisión que de tranquilidad, seguridad y confianza a tus seres queridos"

Notaría Pública N°38 | 5 de mayor sur 41-a col centro
1530903 / 1535324

Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

PLAN TELCEL
PLUS 4

***¡Estrena
un smartphone!***



SAMSUNG
Galaxy S24 Ultra

EQUIPO NO INCLUIDO

CONTRATA O RENUEVA CON UN PLAN PLUS 4

CON **10GB** POR SOLO **\$499** AL MES

EVONET
Distribuidor Autorizado

La mayor Cobertura y Velocidad

telcel

1) Los GB incluidos pueden ser utilizados estando en México, E.U.A. y Canadá. Aplica Política Sin Fronteras: www.telcel.com/instrenna El usuario podrá hacer uso de los datos incluidos a través de cualquiera de las tecnologías disponibles y ofrecidas por Telcel (2G, 3G y 4G), así como 5G conforme disponible y de acuerdo a las coberturas comunicadas en www.telcel.com/cobertura siempre y cuando, el equipo terminal utilizado cuente con las capacidades técnicas necesarias, cuente con un Chip Inteligente (SIM Card), versión 5.2 o posterior y se encuentre dentro de la cobertura garantizada 5G. 2) Redes Sociales: Aplica Política de Uso de Redes Sociales: www.telcel.com/redessociales 3) Minutos y Mensajes: aplica para llamar y recibir llamadas estando dentro de y hasta a México, Estados Unidos y Canadá. Aplica Política de Uso de Servicios Sin Fronteras: www.telcel.com/sinfronteras y Política para Prevenir Prácticas Prohibidas: www.telcel.com/prevencionpracticasprohibidas Consulte términos, condiciones, políticas, folios de registro FTI y precio de equipos en www.telcel.com Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados Telcel. Imágenes ilustrativas. Equipo NO INCLUIDO. Los precios publicados incluyen IVA del 16%. Vigente del 1 al 30 de septiembre al 2024.

Celebra Bedolla reforma judicial; fortalecerá la justicia en Michoacán



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla celebró la aprobación de la reforma judicial que realizó el Senado de la República, la cual fortalecerá la impartición de justicia para todo el país y especialmente para Michoacán.

Invierte Estado 45.2 mdp en maquinaria para recuperar lago de Pátzcuaro

Morelia, Michoacán, 12 de septiembre de 2024.- El mandatario Alfredo Ramírez Bedolla informó que, el Gobierno de Michoacán invierte 45 millones 276 mil pesos en maquinaria para desazolver y limpiar el lago de Pátzcuaro.

Detalló que con ese recurso la Comisión de Pesca del Estado (Compesca) adquirió en una primera compra dos Aquadozer con valor de 6.4 millones de pesos, una cosechadora de 4 millones y una escala frontal para cosechadora de 876 mil pesos.

La segunda compra correspondió a la draga acuática proveniente de Estados Unidos con valor de 23.9 millones de pesos y cuatro bombas de lodos de 4.1 millones de pesos.

Además de que se realizó la rehabilitación de un cosechador por 1.3 millones y de una draga que aún no se entrega por 4.7 millones de pesos.

El gobernador comentó que con esta herramienta se avanzará significativamente con las acciones para retirar azolve y maleza acuática ayudando en la conservación del lago de Pátzcuaro.



El mandatario Alfredo Ramírez Bedolla informó que, el Gobierno de Michoacán invierte 45 millones 276 mil pesos en maquinaria para desazolver y limpiar el lago de Pátzcuaro.

Ramírez Bedolla puntualizó que en Michoacán se realizará lo correspondiente para llevar a cabo dicha homologación con la Constitución federal y se reforme el Poder Judicial en el estado.

Adelantó que, para llevar a cabo estas modificaciones al marco legal del estado, se trabajará con diálogo, garantizando en todo momento el respeto a los derechos laborales, a los jueces y magistrados.

El mandatario estatal destacó que el inminente cambio en el sistema de justicia, permitirá que los ciudadanos puedan decidir quiénes serán las próximas autoridades del Poder Judicial en los niveles federal y local.

Morelia, Michoacán, 11 de septiembre de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla celebró la aprobación de la reforma judicial que realizó el Senado de la República, la cual fortalecerá la impartición de justicia para todo el país y especialmente para Michoacán.

Recalcó que con esta determinación legislativa se avanza para que las y los michoacanos puedan acceder a una justicia pronta, que vele por sus derechos, porque, hoy se puso fin a una era de privilegios.

Inaugura Bedolla exposición 50 Años del Escudo y Lema Oficial de Michoacán

- En la Sala 4 del Centro Cultural Clavijero.

Morelia, Michoacán, 12 de septiembre de 2024.- En el marco de la conmemoración de los 200 años de Michoacán como estado federal, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla inauguró en el Centro Cultural Clavijero la exposición histórica 50 Años del Escudo y Lema Oficial de Michoacán.

Expuso que el escudo oficial de la entidad fue creado en el año 1974 por Agustín Cárdenas Castro, y el lema "Heredamos Libertad-Legaremos Justicia Social", que le acompaña, por Fidel Ramírez Aguirre; por ello, para celebrar esta fecha, el pasado 5 de junio se firmó el decreto donde se establece que el 12 de septiembre de cada año se conmemorará el Día Oficial del Escudo del Estado de Michoacán.

El mandatario destacó que el escudo se integra de dos componentes principales, como son el diseño y el lema, mismos que representan con mucha claridad a la entidad.

Además, Ramírez Bedolla refirió que es un escudo muy representativo donde se pueden ver diversos elementos como el pescado blanco, las tres coronas de los tres señoríos purépechas, a José María Morelos, al Colegio de San Nicolás y a la industria michoacana, entre otros.

En tanto, la secretaria de Cultura de Michoacán, Tamara Sosa Alanís, reconoció el trabajo de las familias que contribuyeron para poder realizar la exposición donde se pueden encontrar documentos, impresiones, notas y placas de la primera impresión en prensa para dar a conocer el escudo.

Indicó que hoy más que nunca queda muy bien señalar este legado que se tiene de libertad y justicia social e invitó al público a disfrutar de la exposición que se ubica en la Sala 4 del Centro Cultural Clavijero, la cual estará hasta el mes de diciembre de este año.

Acompañaron al gobernador Laura Ivonne Pantoja Abascal, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, familiares de los creadores, como Luz María Ramírez Lara y María Auxilio Cárdenas, así como funcionarios y público.



En el marco de la conmemoración de los 200 años de Michoacán como estado federal, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla inauguró en el Centro Cultural Clavijero la exposición histórica 50 Años del Escudo y Lema Oficial de Michoacán.

Encabeza Toño Ixtláhuac pega de bando de fiestas patrias

- Bando contempla diferentes actividades.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Autoridades Municipales, encabezadas por integrantes del cabildo llevaron a cabo la pega del bando de fiestas patrias de este año para conmemorar el 214 aniversario del grito de independencia y el inicio de la guerra

de la independencia del país.

La actividad tuvo lugar en el corredor de la calle Ocampo, a las afueras de la Presidencia Municipal y reunió a regidores, titulares de las diferentes dependencias, jefes de tenencia así como representantes de algunos sectores de la población.

Fue la banda de guerra y la escolta de Seguridad Pública los encargados de llevar a cabo los honores a la bandera como inicio a esta fijación de bando.

Ante el Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela y la Presidenta del DIF, Vanessa Ixtláhuac; el cronista de la ciudad invitó a toda la población de

Zitácuaro y sus alrededores a sumarse a las diferentes actividades que han sido organizadas para el disfrute de todos.

En su intervención, Servando Rueda Cázares, precisó que los zitacuarenses en especial deben vivir con fervor y espíritu patrio estas fiestas, ya que este lugar ha tenido importante participación en diferentes etapas de la historia, por ejemplo fue cuna de la SJNA, primer gobierno independiente de toda América.

El alcalde junto a la presidenta del DIF colocaron los dos primeros bancos, posteriormente esto fue replicado por funcionarios en recorrido por algunas calles de la ciudad.



Autoridades Municipales, encabezadas por integrantes del cabildo llevaron a cabo la pega del bando de fiestas patrias de este año para conmemorar el 214 aniversario del grito de independencia y el inicio de la guerra de la independencia del país. La actividad tuvo lugar en el corredor de la calle Ocampo, a las afueras de la Presidencia Municipal.

Días Ciudadanos de Toño Ixtláhuac: Testimonio de sensibilidad y cercanía del Gobierno de la Heroica



En un esfuerzo por acercar el gobierno a la ciudadanía, el alcalde Toño Ixtláhuac ha celebrado, a través de la Oficina de Atención Ciudadana Municipal, las dos primeras ediciones del "Día Ciudadano" del periodo 2024-2027.

Zitácuaro, Michoacán. 12 de septiembre de 2024.

En un esfuerzo por acercar el gobierno a la ciudadanía, el alcalde Toño Ixtláhuac ha celebrado, a través de la Oficina de Atención Ciudadana Municipal, las dos primeras ediciones del "Día Ciudadano" del periodo 2024-2027. Esta innovadora iniciativa destaca la sensibilidad y el compromiso de su administración con la comunidad.

El "Día Ciudadano" es un espacio creado para promover la participación directa de los ciudadanos en la gestión pública, permitiendo que se presenten inquietudes, solicitudes y propuestas de manera abierta y accesible. Su objetivo es fomentar la transparencia, la comunicación efectiva y la colaboración entre el gobierno y la comunidad.

Durante estas dos primeras audiencias públicas, el presidente Ixtláhuac ha destinado

objetivo de agilizar la resolución de las solicitudes y asegurar que cada necesidad sea atendida de manera oportuna y eficaz. Además, el presidente ha instruido a su equipo a ofrecer un trato amable y eficiente a la ciudadanía.

Cabe mencionar que estas acciones han sido bien recibidas por la población, generando un alto grado de respeto y cariño hacia el presidente. En algunas ocasiones, los ciudadanos han mostrado su aprecio a través de obsequios como flores, agua de sabor, fotos o simples abrazos. Si pasa por el jardín principal de la ciudad los miércoles, puede observar cómo algunos ciudadanos le gritan "¡Presidente!" o "¡Toño!" mientras él, con una sonrisa y una mano arriba, les saluda y continúa atendiendo, e incluso se levanta para saludar cuando es necesario.

Con estos esfuerzos, el gobierno de la Heroica Zitácuaro reafirma su compromiso con una administración cercana, participativa y sensible a las demandas de su gente, marcando un sólido precedente para el periodo 2024-2027.

Suscríbase al periódico

la Región

**y recíballo en su casa u oficina
miércoles y sábados.**

Tels: 153-05-02 y 715-108-44-44.

\$ 500.00 por un año

Es momento de demostrar de qué lado de la historia estamos: Memo Valencia

- Dirigente estatal hace un llamado a diputados locales priistas a votar en contra de la reforma al Poder Judicial.
- Si alguno vota a favor de dicha reforma, procederemos con su inmediata expulsión de nuestro partido, indicó.



“En estos momentos de polarización nacional, en los que está de moda el chapulineo, es momento de que nosotros, los priistas, nos distingamos por la congruencia, por la coherencia y por el compromiso con nuestro instituto, con nuestra patria y con los mexicanos”, aseveró el presidente del Revolucionario Institucional en Michoacán, Memo Valencia,

Morelia, Mich., a 12 de septiembre de 2024. momento de que nosotros, los priistas, nos distingamos por la congruencia, por la coherencia y por el compromiso con nuestro

Renuncian al PRI la exdiputada Gloria Tapia y el dirigente municipal del tricolor Carlos Alberto Arriaga Flores



Renuncian al PRI Gloria Tapia que el viernes 13 de septiembre concluyó su período como diputada local del PRI por el distrito de Zitácuaro y Carlos Alberto Arriaga Flores hasta hoy dirigente del PRI municipal en Zitácuaro.

Por convenir así a sus intereses personales después de 17 años de militancia Gloria y Carlos 25 abandonan las filas del tricolor. Se dice que se van a engrosar las filas de Morena.

demostrar y dejar muy claro de qué lado de la historia estamos, cualquier diputada o diputado que vote a favor de dicha reforma, haremos valer el acuerdo del Consejo Político Estatal para proceder con su inmediata expulsión de nuestro partido, que quede claro, estamos o no estamos con nuestra patria, estamos o no estamos con nuestro partido”, señaló.

En ese sentido, recordó que la posición del PRI ha sido clara al estar del lado correcto de la historia y en contra de la reforma al Poder Judicial.

“Así lo demostraron nuestros diputados federales que salieron unidos a votar en contra de la reforma y también así lo dejaron claro nuestros senadores que fueron los únicos, la única fracción en el Senado de la República que cumplió en su totalidad, a pesar de las amenazas, a pesar de las presiones, ningún senador priista se dobló y Michoacán no puede ser la excepción”, finalizó.

instituto, con nuestra patria y con los mexicanos”, aseveró el presidente del Revolucionario Institucional en Michoacán, Memo Valencia, respecto a la posibilidad de que el Congreso del Estado sesione para votar el dictamen de la reforma al Poder Judicial.

Memo Valencia reiteró el llamado a los diputados locales integrantes de la 75 Legislatura para que, de sesionar mañana en el Congreso michoacano, el voto de los diputados locales priistas sea en contra, tanto en Comisiones como en el Pleno.

“Fuera máscaras, es momento de

Cuenta Michoacán con 45 módulos de credencialización al IMSS Bienestar

- El trámite es rápido y gratuito.

Morelia, Michoacán, 12 de septiembre de 2024.- Michoacán cuenta con 45 módulos de credencialización al IMSS Bienestar, a los que la población sin seguridad social puede acudir a solicitar este documento necesario para recibir atención médica gratuita.

Los puestos de afiliación de reciente creación se encuentran en los centros de salud de Zitácuaro, Tepalcatepec y Uruapan, el Centro Estatal de Atención Oncológica (CEAO), los hospitales Civil e Infantil de Morelia y los hospitales de Nueva Italia y de Zamora.

En los centros de salud, el horario de atención es de lunes a viernes de 8:30 a 13:30 horas; en los hospitales de Nueva Italia y Zamora es de 7:30 a 12:30 horas, de lunes a viernes; mientras que en los hospitales Civil e Infantil y el CEAO es de 7:00 a 15:00 horas de lunes a domingo, incluidos los días festivos.

Para tramitarla es necesario llevar la credencial de elector, una copia de la Clave Única de Registro de Población (CURP) y un comprobante de domicilio. El proceso dura alrededor de 20 minutos, tiempo en que el personal capacitado tomará datos generales del usuario y después tomará una fotografía. Para niñas y niños se necesita su CURP y la credencial del padre o madre.

Es importante proporcionar un número de teléfono y correo electrónico al que se tenga acceso, pues a través de esas vías se les informará la fecha y lugar donde podrán recoger la credencial del IMSS Bienestar.

Para ubicar el módulo más cercano, la población puede visitar el sitio: <https://salud.michoacan.gob.mx/ubica-tu-modulo/>

¡OBTÉN TU CREDENCIAL DEL IMSS-BIENESTAR!

Consulta aquí tu módulo de afiliación más cercano en Michoacán

► <https://salud.michoacan.gob.mx/ubica-tu-modulo/>

SERVICIOS DE SALUD IMSS-BIENESTAR

CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EL SECTOR PÚBLICO

NOMBRES Y APELLIDOS

CLAVE ÚNICA DE REGISTRO DE POBLACIÓN (CURP)

CLÍNICA MATUTEO (SAN MARCO)

Tipo de registro: 001

BENEFICIARIO

FECHA 000000

PARA REALIZAR TU REGISTRO EN EL MÓDULO NECESITAS:

- Identificación oficial
- Clave Única de Registro de Población (CURP)
- Comprobante de domicilio
- Las y los menores deben presentar su acta de nacimiento y CURP

*En este módulo se tomarán la fotografía que aparecerá en tu credencial

El nuevo Poder Judicial será democrático, libre y soberano, como exigía el pueblo de México: Morón

- En su postura, recordó que esta reforma se realiza por mandato popular y en aras de otorgar justicia a las y los mexicanos

Ciudad de México., a 13 de septiembre de 2024.- "El nuevo Poder Judicial que exige el pueblo de México, y por el que hoy emito mi voto a favor, es un Poder Democrático, Libre y Soberano, que combatirá la corrupción y promoverá la disciplina, fortalecerá el estado de derecho, impulsará la austeridad republicana, priorizará el interés público y social sobre la política de los privilegios, que no liberará delincuentes ni establecerá complicidad con ellos, que respetará los derechos de las y los operadores de justicia y que abrirá la puerta a la participación, dejando fuera los intereses personales, patrimoniales o familiares, de las redes que indebidamente se formaron dentro del mismo", señaló el senador de Morena, Raúl Morón Orozco.

El representante del estado de Michoacán profundizó en su postura los motivos por los que la gente demandaba un cambio en el Poder Judicial y por los que él, junto al resto del Grupo Parlamentario de Morena y aliados, votaron a favor de su reconstitución.

De entrada, Morón Orozco recordó que nuestra Carta Magna en su artículo 39, establece que "La Soberanía nacional reside esencial y originariamente en el Pueblo", por ello, debe ser éste el protagonista para la conformación del Poder Judicial, de manera libre y democrática.

Dicha reforma, dijo, se hace necesaria en un contexto social en el que el pueblo no se siente representado por quienes son los responsables de garantizar justicia en nuestro

país basado en la innumerable cantidad de resoluciones que han constituido un actuar arbitrario, lo que la ha convertido en un asunto de la clase privilegiada, distanciada del interés social.

Además, desestimó la campaña de mentiras

que emprendió la oposición en lugar de construir una propuesta alternativa, como la falsedad de que la reforma atenta contra la independencia del Poder Judicial, contra su autonomía y contra la profesionalización de sus juzgadores, que se elegirán a jueces y juezas sin un perfil idóneo y que no se garantizará la imparcialidad de la justicia porque abrirá la puerta a injerencias partidistas.

Finalmente, expresó que el tiempo, la historia y el pueblo de México, darán la razón a esta reforma, que forma parte del Plan C y que permitirá la transición del país hacia el régimen del humanismo mexicano.

Fabiola Alanís será coordinadora del GP de Morena en el Congreso: JP Celis

- Es tiempo de mujeres y es momento de transformación, aseguró el líder morenista.

Morelia, Michoacán; 12 de septiembre del 2024.- El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, expresó su satisfacción por la designación de Fabiola Alanís Sámano como la nueva coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso local.

Celis Silva destacó que esta decisión refuerza la unidad que caracteriza a la bancada y aseguró que este es un momento clave para las mujeres en Michoacán, resaltando la importancia de su liderazgo en la política estatal.

El líder morenista, subrayó que la prioridad del grupo parlamentario de Morena en el Poder Legislativo será impulsar el Plan Morelos, propuesto por el mandatario estatal Alfredo Ramírez Bedolla.

Este plan busca el desarrollo integral del estado mediante acciones estratégicas en diferentes sectores, y bajo el liderazgo de Alanís Sámano, se espera que se materialicen los proyectos y reformas necesarias para su implementación.

El dirigente también señaló que el liderazgo de la legisladora representa un paso importante hacia la consolidación de una agenda progresista y equitativa en el estado.

"Es tiempo de mujeres", mencionó, al destacar la relevancia de que figuras femeninas asuman roles de liderazgo en momentos cruciales para Michoacán.

Finalmente, Juan Pablo Celis reafirmó el compromiso de Morena con las transformaciones necesarias para el bienestar de los michoacanos, confiando en que, con Fabiola Alanís al frente del grupo parlamentario, se fortalecerá la labor legislativa en favor de las causas sociales.



El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, expresó su satisfacción por la designación de Fabiola Alanís Sámano como la nueva coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso local.



Morón Orozco recordó que nuestra Carta Magna en su artículo 39, establece que "La Soberanía nacional reside esencial y originariamente en el Pueblo", por ello, debe ser éste el protagonista para la conformación del Poder Judicial, de manera libre y democrática.

Le hemos cumplido al pueblo de México: Mary Carmen Bernal

Zitácuaro, Michoacán, 11 de septiembre de 2024.- Con 86 votos a favor y 41 votos en contra en el Senado de la República esta madrugada se aprobó la reforma al Poder Judicial.

Al respecto la diputada federal por el distrito 03, Mary Carmen Bernal, mostró su beneplácito, "la reforma al Poder Judicial ha sido aprobada en lo general y en lo particular; le hemos cumplido al pueblo de México que el pasado 2 de junio creyó en los candidatos y candidatas de la 4T".

Respecto al proceso comentó, "ya solo falta que concluya el trámite legislativo, se mande a los estados, en donde pasando en 17 de los 32 Congresos Locales, será una realidad para el pueblo de México tener acceso a la justicia".



Con 86 votos a favor y 41 votos en contra en el Senado de la República esta madrugada se aprobó la reforma al Poder Judicial. Al respecto la diputada federal por el distrito 03, Mary Carmen Bernal, mostró su beneplácito,

Autoridades municipales y educativas recuerdan la gesta heroica del castillo de chapultepec

- Alumnos de la Escuela Primaria Niños Héroes realizan escenificación de este hecho histórico

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de septiembre de 2014. Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con un acto lleno de solemnidad y orgullo por ser mexicanos, autoridades municipales y educativas recordaron la gesta heroica del Castillo de Chapultepec ocurrida el 13 de septiembre de 1847.

Como ya es tradición, el acto alusivo a esta fecha fue llevado a cabo en el patio de la Escuela Primaria Niños Héroes y organizado por el personal de esta institución educativa.

La escolta de la institución y banda de guerra de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal llevaron a cabo los honores a la bandera y participaron alumnos, docentes,

autoridades e invitados especiales.

Durante la actividad, se llevó a cabo la reseña de los hechos ocurridos el pasado 13 de septiembre de 1847 donde se destacó la participación de los jóvenes cadetes y las repercusiones que tuvo este hecho en el país.

Ante el Presidente Municipal Juan

Antonio Ixtláhuac Orihuela, la Presidenta del DIF Vanessa Ixtláhuac así como regidores y funcionarios de las diferentes dependencias, el profesor responsable de la reseña precisó que el conflicto culminó con el tratado de Guadalupe Hidalgo, a través del cual México perdió gran parte de su territorio.

También durante el acto alumnos de los diferentes grados participaron en el himno del Heroico Colegio Militar, una poesía dedicada a los niños héroes así como la escenificación de la gesta heroica del Castillo de Chapultepec. Al final se tuvieron las salvas de honor, el pase de lista de los niños héroes así como la colocación de ofrendas florales y guardia de honor.



Con un acto lleno de solemnidad y orgullo por ser mexicanos, autoridades municipales y educativas recordaron la gesta heroica del Castillo de Chapultepec ocurrida el 13 de septiembre de 1847.

Ahh Chingá...!

La prostitución en Roma, se contabilizaba en las calles tanta o mayor presencia de prostitutas que prostitutas. Sí, la prostitución masculina también moraba el Imperio Romano, era legal y los profesionales de este gremio pagaban sus impuestos. No obstante, existían algunas diferencias con sus compañeras de profesión; y es que, mientras muchas de ellas eran de clase baja y ofrecían servicios a precios bastante modestos, la mayoría de los hombres que se prostituían se vendían por cantidades elevadas. Sus clientes salían ser damas importantes, de gran fortuna, pero también hombres, pues la homosexualidad masculina era bastante normal, y no era ni motivo de castigo ni de vergüenza. Alló por el año 200 d.C había calzadas en las que los prostitutas se reunían para ofrecer sus servicios. La fama de dichos hombres, que muchas veces eran atletas musculosos y gladiadores, era tal, que incluso las prostitutas romanas comenzaron a quejarse de la gran competencia que suponía para su trabajo el de estos jóvenes, normalmente bastante bien dotados.

Los prostitutas romanos

CONSULTORIO V.I.D.A.

Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios

- M.A.P.A.
- Electrocardiograma
- Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión diabetes, renales, tiroideas, cardiacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años **¡Chécate!!**

Fijo Consultorio: 715-688-11-40
Celular Consultorio: 715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D, H. Zitácuaro, Michoacán.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; NO ES FÁCIL ENVEJECER, LLEGAR A UNA EDAD Y VERTE EN EL ESPEJO Y NO QUERER ACEPTAR VERTE FRENTE A EL Y VEZ QUE TU BELLEZA SE VA APAGANDO Y Quedando ATRAS. Te tienes que acostumbrar a CAMINAR más despacio, despedirte de quien eras antes, y saludar sabiendo en quien te has convertido ante tus conocidos como si nada. Es difícil aceptar esto de cumplir años, aceptando tu nuevo rostro y pasar con orgullo tu nuevo cuerpo y más que nada desprenderse de vergüenzas. De prejuicios y del miedo que dan los años y dejar que pase lo que tenga que pasar y dejar también que se vaya quien se tenga que ir y dejar que se quede el que se quiera quedar. NO No es fácil esto de hacerse viejo y lo más difícil es que hay que aprender a no esperar nada de nadie. A Caminar solo algunas veces ya sosiente también por ti misma, los hijos salen a trabajar y no van a andar siempre con uno. En el hogar ya no se rinde igual, se cansa uno más tanto de barrer y trapear. Y cada mañana no aceptas verte frente al espejo y saber que todo se acaba y la vida también. Aprender a saber que hay que despedirse de los que se van y recordar también a los que se ya se fueron y aprender a resignarse y llorar hasta



¡¡MUCHAS FELICIDADES!! En su CUMPLEAÑOS A la gran señora ROSARIO CARRANZA DE FLORES, Recibió felicitaciones con mucho amor y cariño de hijos, nietos y familiares. Aquí con Chayito.



CUMPLIÓ AÑOS La Mtra. CLAUDIA ELIZABETH VELÁSQUEZ SANDOVAL Y Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposo el Cantante Adán García Birruete y festejó con sus hijas, familiares y amistades.



CUMPLIÓ UN AÑO Más de vida el Lic. RUBÉN VELÁSQUEZ DAVALOS Y Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposa la Mtra. Y Lic. Claudia Esmeralda García Pérez de papás. Rubén Velásquez y Mary y fam.



CUMPLIÓ AÑOS La Sra. MARÍA GUZMÁN Supervisora en Social Economic-Networkers. y fue ¡FELICITADA! Por su esposo, hijos, familiares y amistades y Partió su Pastel de Cumpleaños.



vaciar hasta secarse por dentro porque ya no existe ninguno de tu familia, papas y hermanos. Los que te ayudan ahora y te dan felicidad amor cariño para aminorar un poco tu existencia son los HIJOS y nuestros NIETOS QUE ME DAN VIDA... CUMPLIÓ AÑOS La directora de la Esc. Preparatoria José Ma. Morelos. La Maestra BLANCA AGUILAR CEDEÑO Y recibió ¡FELICITACIONES! Con mucho Cariño de su esposo Félix Montegudo de sus queridas hijas Karla Itzel y Luz Paulina. Así mismo recibí estas de sus demás familiares como de compañeros Maestros de la Escuela, alumnos y amistades que le desearon los mejores parabienes como Mireya Reyes, Zaira Martínez, Ma. Elena Núñez entre otras... AL CUMPLIR AÑOS La Maestra CLAUDIA



CUMPLIÓ AÑOS La Mtra. BLANCA AGUILAR CEDEÑO Direct. de la Prep. José Ma. Morelos. Y Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposo Félix Montegudo e hijas Karla Itzel y Luz Paulina de Maestros y familiares.



CUMPLIÓ AÑOS La Sra. ERIKA KARINA LEAL SERRATO Y Recibió ¡FELICITACIONES! Con amor de su papá el Sr. Héctor Leal de hijos Karlita con Carlitos, Mayola y Erik. Javier y fam. , Karlita y Renecito.



CUMPLIÓ AÑOS La Sra. ROSA MARÍA PÉREZ DE OCHOA Y Fue ¡FELICITADA! Por su hijo el Periodista José Iván Ochoa, entregándole un ramo de flores y apagó la Vela encendida de su Pastel.

ELIZABETH VELÁSQUEZ SANDOVAL Fue ¡FELICITADA! Con mucho amor y cariño por su esposo El Cantante Adán García Birruete (Director del Grupo Musical Tesoros de Tierra Caliente) Y desde luego de sus lindas hijas. Así mismo recibió estas mismas de su familia de compañeros de trabajo y de amistades, partiendo posteriormente su Pastel de Cumpleaños. Recibió ¡FELICITACIONES! Con amor y cariño la Sra. ELBA SORIA DE BASTIEN De su esposo el señor Mario Bastien Santes acompañado de sus hijas Aileen y Elenita Bastien Soria le desearon todo lo mejor en este su día y demás familiares y compañeras de trabajo de la Clínica del ISSSTE... CUMPLIÓ AÑOS La señora ROSA MARIA PEREZ DE OCHOA. Y Tempranamente su hijo el Periodista JOSE IVAN OCHOA ¡FELICITOI! A su mamá con mucho cariño y amor, entregándole un hermoso ramo de flores. Agradeciéndole a Dios el tenerla consigo en este su día y desde luego apago la vela encendida de su Pastel. ¡FELICITACIONES ROSITA!... CUMPLIÓ AÑOS La Sra. ERIKA KARINA LEAL SERRATO Y Fue ¡FELICITADA! Por su papá el señor Héctor Leal Sumano por sus hijas Karlita, Mayola y de su hijo Erick Leal y desde luego de su nieto Carlitos. Posteriormente recibió estas de hermanos la Mtra. Karla Ivonne Leal Serrato y su hijo René Serrano Leal como de Javier Leal con Jazmin, hijos y demás familiares... CUMPLIÓ 75 AÑOS De vida la Maestra VIRGINIA RAMÍREZ ROJAS Y Tempranamente fue ¡FELICITADA! Con amor y cariño por su esposo el Pianista PACO GALVÁN Que acompañado de sus queridos hijos la ¡FELICITARON! Y para dar Gracias al señor estuvieron presentes en una misa. Posteriormente fue festejada con una comida... CUMPLIÓ AÑOS La señora MARIA GUZMÁN Supervisora en Social ECONOMIC-NETWORKERS y fue ¡FELICITADA! Por su esposo e hijos tempranamente deséandole los mejores parabienes, así mismo recibió estas mismas de parte de su familia y amistades que estuvieron en este su día y desde luego apago la vela encendida de su Pastel... CUMPLIO UN AÑO Más de vida

el Lic. RUBÉN VELÁSQUEZ DÁVALOS Y Recibió ¡FELICITACIONES! Con mucho cariño de su esposa la Maestra y Lic. Claudia Esmeralda García Pérez de sus papás Rubén Velásquez y Mari Dávalos, como de sus queridos suegros Raúl Constantino García y Esmeralda Pérez y demás familiares... CUMPLIÓ AÑOS El Sr. HOMERO GÓMEZ Y Tempranamente fue ¡FELICITADO! Por su familia en especial de sus queridas hijas la Enf. Patricia y Aídee Gómez. Así mismo recibí estas mismas de compañeros trabajadores de la Clínica del ISSSTE. Entre ellos de Arturo Orozco, Dr. Ramón Herrera, Dr. Pinedo... CUMPLIÓ AÑOS IVÁN FRANCO JARAMILLO Y Recibió ¡FELICITACIONES! Con mucho cariño de sus queridos padres Ramiro Franco Gutiérrez y Ma. Elena Jaramillo de Franco como de su familia, hermanos y demás familiares que le desearon los mejores parabienes y desde luego le celebraron su día... Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar este Mensaje: «NO CORRAS POR LA VIDA TAN RÁPIDO, QUE OLVIDES NO SOLAMENTE DONDE HAS ESTADO SINO HACIA DONDE VAS.» ¡SEAN FELICES!...



CUMPLIÓ AÑOS El Sr. HOMERO GÓMEZ Y Recibió ¡FELICITACIONES! De hijas la Enf. Patricia y Aídee Gómez de compañeros de trabajo ISSSTE. Arturo Orozco, Drs. Ramón Herrera y Pinedo.



CUMPLIÓ 75 AÑOS De vida la Mtra. VIRGINIA RAMÍREZ ROJAS Y Con una misa de Acción de Gracias agradeció al Señor acompañada de su esposo el Pianista Paco Galván e hijos. ¡FELICIDADES VICKY!



CUMPLIÓ AÑOS IVÁN FRANCO JARAMILLO Y Fue ¡FELICITADO! Por sus padres Ramiro Franco Gutiérrez y Ma. Elena Jaramillo Serrato de su familia, hermanos, sobrinos y familiares.



CUMPLIÓ AÑOS La Sra. ELBA SORIA DE BASTIEN Y Fue ¡FELICITADA! Por su esposo Mario Bastien Santes de hijas Aileen y Elenita Bastien Soria de compañeros de trabajo del ISSSTE. Y Familiares.

27 instituciones educativas harán presencia en el desfile del 16 de septiembre

- Se calcula una duración de 2 horas o un poco más

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de septiembre de 2024.- En el desfile del 16 de septiembre alusivo al inicio de la lucha por la independencia del país, un total de 27 instituciones educativas de nivel primaria van a hacer acto de presencia, además de dependencias gubernamentales.

Como ya es costumbre, iniciará en punto de las 11:00 a la altura del

Monumento a la Bandera, y su trayecto será sobre Avenida Revolución hasta llegar a la esquina de Moctezuma.

En entrevista, Félix Reyes Posadas, integrante del comité organizador señaló que en esta fecha, el desfile que corresponde es para que participen alumnos de primaria y es cívico militar, por lo que los contingentes deben ir marchando y con su respectiva escolta.

Calculó que por el número de contingentes se espera que tenga una duración de 2 horas o poco más, por lo que los ciudadanos deben acudir con tiempo para tomar su lugar, ponerse cómodo y ver pasar a todos los participantes.

Reyes Posadas invitó a todos los ciudadanos de Zitácuaro a acudir con anticipación, de preferencia llevar una silla o banco, además llevar con que protegerse del sol o la lluvia. Se pretende que los asistentes formen una valla humana y así cuiden el orden de todos los que en ese momento vayan marchando.

Como parte de la organización adelantó que se trabaja para que la



En el desfile del 16 de septiembre alusivo al inicio de la lucha por la independencia del país, un total de 27 instituciones educativas de nivel primaria van a hacer acto de presencia, además de dependencias gubernamentales.

actividad se desarrolle de forma tranquila y no haya incidentes, además está diseñado para que ciudadanos de todas las edades acudan y disfruten.

Renuevan mesa directiva de Frontenistas en Zitácuaro

En asamblea convocada por Ariel Rivera Camacho, presidente de la Asociación de Frontenistas de Zitácuaro Siglo XXI, A.C., con escritura pública número 717 y conforme a la Notaría 108, a cargo del Licenciado Sergio Arturo Parra Carranza, se reunieron los miembros el pasado 10 de septiembre de 2024, para renovar su mesa directiva.

En esta ocasión se eligió al Arquitecto Andoni Delgado Goroztieta como Presidente de la Asociación, César De la Rosa García como Secretario, Clemente Sandoval Juárez como Tesorero, Germán Torres Torres como Primer Vocal, Simón Hurtado Romero como Segundo Vocal y como Tercer Vocal a Josue López Rodríguez.



En asamblea convocada por Ariel Rivera Camacho, presidente de la Asociación de Frontenistas de Zitácuaro Siglo XXI, A.C., con escritura pública número 717 y conforme a la Notaría 108, a cargo del Licenciado Sergio Arturo Parra Carranza, se reunieron los miembros el pasado 10 de septiembre de 2024, para renovar su mesa directiva.

Fiesta Mexicana y Kermes en Curungueo para apoyar a 4 personas enfermas del lugar

- 15 de septiembre en los patios de la tenencia

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Este 15 de septiembre en los patios de la jefatura de tenencia de San Francisco Curungueo, se llevará a cabo una fiesta mexicana así como una kermes con venta de antojitos mexicanos y rifas.

Los recursos que se obtengan de esta actividad se entregarán a personas de la tenencia que están enfermas y no tienen para pagar su tratamiento.

Eusebio Rodríguez, Jefe de Tenencia del lugar dijo que ésta no es la primera ocasión que recaudan recursos para apoyar a la gente de la comunidad, ya se ha hecho y ha funcionado porque se ha demostrado que en Curungueo hay solidaridad y empatía.

"La intención es sensibilizarnos con lo que le pasa a nuestros vecinos y lo podemos hacer a través de la organización de la comunidad, creo que ha funcionado", dijo.

Antonia Arriaga, persona altruista de Curungueo y parte vital en la organización precisó que mucha gente ha cooperado ya sea en especie o en económico.

Las personas que se apoyarán con la fiesta mexicana son:

- El niño Edwin Giovanni de 6 años de la Gironda que tiene Leucemia, su número es 7151191228

- la niña Merian tiene hidrocefalia y es de Puerto Azul, su número 7151464493

- El niño Jorge Alberto que presenta leucemia y su número de teléfono es 7152170070

- La señora Alejandra Hernández García ha tenido que ser operada en varias ocasiones del intestino y para ello tiene que llevar un tratamiento y tomar medicamentos que son muy caros. Su número de teléfono es 7151031613

Invitaron a toda la población de Zitácuaro y sus alrededores a pasar un bonito momento y además contribuir con quienes requieren ayuda para recuperar su salud.



Este 15 de septiembre en los patios de la jefatura de tenencia de San Francisco Curungueo, se llevará a cabo una fiesta mexicana así como una kermes con venta de antojitos mexicanos y rifas.

**Dr. Marco Aurelio
F. Vega Nava**

**U.A.E.M.
Cirujano General y
Gastroenterología**

Reg. S.S.A. 52699 Reg. Fed. de Caus. VENM 500615
Céd. Prof. 399703

**Mora del Cañonazo 29 Nte.
H. Zitácuaro, Mich.**

**CONSULTAS PREVIA CITA
POR TELÉFONO**

715 148 0374 y 722 148 2056

"Postula tu Calle" para que sea reconstruida por el #GobiernoDeLaHeroica

-El próximo 16 de septiembre se cierra la convocatoria para participar en esta iniciativa que emprende el gobierno de Toño Ixtláhuac.

Zitácuaro, Mich., a 12 de septiembre del 2024.- Con el fin de mejorar la infraestructura urbana de la ciudad, bajo la iniciativa "Postula tu Calle", el #GobiernoDeLaHeroica, encabezado por Juan Antonio Ixtláhuac, invita a los ciudadanos a proponer sus calles que requieran una renovación inmediata, a participar en este esquema.

El objetivo es ubicar y elegir aquellas vialidades o avenidas que demanden su urgente remodelación. Uno de los principales requisitos es que quien haga su registro sea residente de la zona donde se encuentra la calle propuesta, entre otros lineamientos que se pueden conocer en las bases de la convocatoria.

El próximo 16 de septiembre es el plazo máximo para la recepción de las solicitudes en las oficinas de la Coordinación de Atención Ciudadana, ubicadas en las inmediaciones del Palacio Municipal.

Un comité conformado por un cuerpo colegiado en la materia, determinará aquellas obras que representan un mayor deterioro, así como su impacto y beneficio social al ser remodeladas.

Cabe mencionar que, con este ejercicio democrático, la administración de Toño Ixtláhuac fomenta la participación ciudadana, la aportación y decisión de los zitacuarenses que manifiesten las obras que requieren su reconstrucción.

También es importante mencionar, que dicha alternativa es una más de las que lanza el #GobiernoDeLaHeroica, involucrando a la ciudadanía y que forma parte de las obras y acciones que seguirán en curso dentro del actual Programa Anual de Obra Pública.

De conformidad con los lineamientos del Fondo de Aportación para la Infraestructura Social (FAIS), el Ayuntamiento de Zitácuaro, Michoacán.

CONVOCA

A la Ciudadanía, a través de la Secretaría de Obras Públicas, Urbanismo y Movilidad y la Coordinación de Atención Ciudadana, a participar en:

¡Postula tu Calle!

OBJETIVO:
Mejorar el estado actual de las calles de nuestra ciudad mediante la pavimentación a base de concreto hidráulico, con seguridad y justicia en la distribución de las obras para las colonias urbanas.

BASES:

- 1.- Acreditar que la calle o camino a invertir cuenta con las siguientes características:
 - a) La calle se encuentre con la superficie dañada con al menos un 70% de deterioro considerable en el espacio de calle destinado exclusivamente para la circulación de vehículos y/o bicicletas;
 - b) Calle con deterioro de servicios de drenaje y agua potable; y
 - c) Calles de la zona urbana con aforo vehicular considerable y beneficiarios directos.

REQUISITOS:

- 1.- Deberá contar con/la siguiente documentación:
 - a) Conformar un Comité de obra por calle propuesta;
 - b) Reporte fotográfico de la problemática presentada;
 - c) Coordenadas de inicio y de fin de la calle solicitada;
 - d) Solicitud con narrativa de la problemática con firmas de beneficiarios directos en conformidad con la solicitud de la calle;
 - e) Comprobar que al menos el 70% de los beneficiarios directos se encuentran al corriente con los pagos de predial.

RECEPCIÓN DE LA SOLICITUD.

- 1.- La entrega de documentación se realizará en la oficina de Atención Ciudadana hasta el día 16 de septiembre del 2024.
- 2.- Entregar la documentación en original y copia en un horario de 09:00 a las 15:00 horas en las instalaciones que ocupa la Coordinación de Atención Ciudadana en la calle Melchor Ocampo, Colonia Centro en el Palacio Municipal.
- 3.- Una vez realizado el trámite la Secretaría de Obras Públicas, Urbanismo, Movilidad y Vivienda deberá hacer un dictamen por calle para conocer técnicamente la problemática y pueda presupuestar un anteproyecto arquitectónico en caso de ser ganadora.

TIPO DE APOYO.

- 1.- El apoyo consistirá en pavimentación de las calles a base de concreto hidráulico con las siguientes características:
 - a) La pavimentación de la calle será otorgada una vez por Administración Municipal.
 - 2.- La pavimentación de calles se hará una vez aprobado el dictamen y será sujeta a la disponibilidad de recursos para dicha convocatoria.

Los casos no previstos en la presente convocatoria serán resueltos por la Secretaría de Obras Públicas, Urbanismo y Movilidad y la Coordinación de Atención Ciudadana.

Lic. Juan Antonio Ixtláhuac Ortíz
Presidente Municipal Constitucional del Municipio de Zitácuaro, Michoacán.

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

DEL PUEBLO Y PARA EL PUEBLO DECIDA

Las reglas de respeto exigen que cuando algo no es tuyo o no te corresponde y se desea tomarle porque lo ocupas o por una necesidad superflua o efímera, antes debes considerar como primordial el pedir en préstamo, venta o comodato, y hasta recibir la afirmativa considerar el uso y el fin para lo cual se pueda requerir el artículo, cosa o dinero. No es ajeno para nadie que existe gente que con ventaja asume suyo lo ajeno, que abusando de la confianza hace uso de lo que no le corresponde y destina para uso común o personal lo que es del colectivo.



Cuando se obtienen bienes de manera grupal, no falta la persona más lista que creen tener el derecho absoluto sobre aquello, olvidando que es importante preguntar o consultar con los demás dueños si es posible el disfrute y uso para tal o cual fin y una vez que sea afirmativa la respuesta continuar, de lo contrario buscar otra opción que haga que se respete el acuerdo consensado y plural.

Entre las muchas cosas que no son solo nuestro, sino que es de todos, encontramos bienes como lo son los recursos naturales, por lo que aquello que está en un lugar de uso colectivo corresponde al resguardo también de todos los involucrados y todas las voces deben ser escuchadas y todas las opiniones válidas, necesarias y requeridas, aun en aquellos casos en los que se haya nombrado a un representante lo correcto es que ésta persona tome en cuenta a sus representados sobre el fin que tendrá aquello que le confían y que dándole un voto también le otorgan la obligación de la rendición de cuentas.

Si para hacer uso de la casa, el terreno o los ahorros que sólo o junto con alguien más tiene, se le debe consideración, en este tenor imagine usted lo que debe hacer un gobierno para gastar lo que pagamos de impuestos, y aunque seguramente no faltara quien diga que es suficiente con lo que decidan a quienes elegimos como representantes, regresando a la más básica idea que ya hemos expuesto, en la que si se les elige otorgando ese derecho pero también se adquiere la obligación de no actuar por si solos sino hasta una vez escuchando las bases, es decir a la gente, como en los sindicatos en buen líder a los agremiados y la buena maestra del salón de clase a los alumnos para algún festival, del mismo modo el buen gobernante a sus gobernados.

La realidad más que confusa es liviana en cuanto a tomar en cuenta a todos se refiere, pronto se les olvida quienes les colocan en las curules cuando ya se tiene el poder, y una muestra de ello es que tanto en los más pequeños asentamientos humanos como en las grandes ciudades se hace uso de los recursos de todos sin tomar en cuenta a la colectividad y aunque se realizan en el mejor de los casos foros de consulta o se planea en algunos organismos tomando en cuenta a los diversos sectores, a la hora del destino de los dineros sigue siendo a mano alzada, en muchas ocasiones en medio de la opacidad, y en los peores casos beneficiando a amigos y compadres e incluso personalmente y también burlando la ley o aprovechando lagunas legales se archiva o evita la apertura de los gastos del dinero de los ciudadanos.

Una de las fórmulas que como el medicamento atinado a la enfermedad le cura con eficacia y evitando que vuelva pronto, debería ser practicada por cuanto representante tenga en sus manos uso o destino de fondos públicos es la transparencia, pero no esa que exigen instituciones que en ocasiones se tornan en juez y parte, pues como se puede entender que un gitano le lea la mano a otro, o que el empleado regañe al patrón, hace falta autonomía y voluntad para que como en un libro de diario se escribe cuanto se recibió y en qué se gastó, por medio de la asambleas, se practique lo que no es común y que la ley en México establece es decir se ponga en práctica el plebiscito y el referéndum, para que cuando se destine dinero a la construcción de la plaza de toros nueva en el barrio, colonia o pueblo (por ejemplo) sea esa la obra primordial o consensuada, y sea la que se realice una vez que ya se cuenta con un suficiente almacenamiento de agua, drenaje o red eléctrica. Es indudable que tenemos que involucrarnos más en estos temas, ya sea como ciudadanos de a pie, empresarios, periodistas o mismos gobiernos, pues mientras nos trasladamos a un mejor régimen de gobierno que catapulte a un crecimiento serio, constante y duradero, cuando menos el dinero de todos sea para lo que el pueblo decida.

Baja homicidio doloso más del 50 % en Michoacán: SSP

- Entre octubre de 2021 y agosto del presente año

Morelia, Michoacán, 11 de septiembre de 2024.- Las víctimas de homicidio doloso se han reducido 54.82 por ciento en Michoacán, de acuerdo a la comparativa de incidencia registrada entre octubre de 2021 y agosto del presente año, cifras que colocan a la entidad en séptimo lugar nacional, así lo dio a conocer el secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera Cortés.

En conferencia de prensa encabezada por el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, y en la que también estuvo presente el fiscal General, Adrián López Solís, destacó que existe una disminución de 142 víctimas, ya que en promedio, al inicio de esta administración se tenían contabilizadas 259 al mes, mientras que en agosto pasado se registraron 117.

Expuso que resultado de las acciones de combate al delito que se desarrollan en el estado, Michoacán salió de los primeros lugares y ahora se coloca en el séptimo sitio a nivel nacional.

El titular de la SSP refirió que Guanajuato encabeza la lista con 292 casos y le sigue Estado de México con 176, Nuevo León con 154, Baja California con 133, Chihuahua con 126 y Jalisco con 122.

Detalló que la tendencia es a la baja, ya que, de acuerdo a las cifras oficiales, existe una disminución en la incidencia, derivado de que en el mes de julio de este año ocurrieron 116 homicidios dolosos, 130 en junio y 140 en mayo, lo cual muestra una reducción notable.

Asimismo, se presentaron los resultados en materia de seguridad como la detención de personas relacionadas en hechos ilícitos, así como el aseguramiento de armas de fuego, drogas y vehículos con reporte de robo e implicados en actividades ilícitas.



Las víctimas de homicidio doloso se han reducido 54.82 por ciento en Michoacán, de acuerdo a la comparativa de incidencia registrada entre octubre de 2021 y agosto del presente año, cifras que colocan a la entidad en séptimo lugar nacional, así lo dio a conocer el secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera Cortés.

De manera parcial la CNTE libera el edificio de Servicios Regionales Educativos

- Se hará cargo el Director de Unidades Regionales en el Estado y jefes de departamento

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de septiembre de 2024.- Luego de 10 meses de haber estado tomado por la CNTE-SNTE para exigir la salida de Rafael Ávila Mejía de la dirección, finalmente este jueves el edificio fue liberado parcialmente por parte del magisterio.

Representantes de algunas de las expresiones quitaron candidatos en la entrada principal así como algunos sellos, pero la dirección continuará cerrada.

En adelante los responsables de los trabajos de este edificio estarán a cargo del propio Martín López Ortiz con apoyo de los dos jefes de departamento.

Fue Martín López Ortiz Director de Unidades Regionales en el Estado, quien recibió el inmueble y aseguró que este avance se logró a través del diálogo y disposición de las diferentes partes.

Mencionó que con esta apertura se van a garantizar los servicios educativos en toda la región sin distinción alguno de colores o preferencias de cualquier tipo.

Este espacio comentó, que debe estar abierto a los trabajadores de la educación, padres, alumnos y autoridades que tienen que acudir para hacer cualquier trámite.

Agregó que en esta oficina se tiene mucho trabajo que hacer y para garantizarlo primero se revisarán condiciones físicas con Protección Civil, así como documentación y mobiliario a fin de deslindar responsabilidades.



Luego de 10 meses de haber estado tomado por la CNTE-SNTE para exigir la salida de Rafael Ávila Mejía de la dirección, finalmente este jueves el edificio fue liberado parcialmente por parte del magisterio.



CONSULTORIO VIDA MÉDICO GENERAL

MEDICINA ALOPATA, HOMEOPATIA Y NATURISMO
D.G.P.1342832 8 C.M.C.P. 5624 C.D NO. 91651

**YOHNATHAN
MICHEL GONZÁLEZ MARTÍNEZ**
TEL. 715 112 3982

Tratamos todo tipo de problemas de salud
MEDICINA GENERAL Y ALÓPATA, HOMEÓPATA
Especializados en enfermedades

- * Artritis, cartilagos, dolor de rodillas articuciones.
- * Hígado, cirrosis hepática
- * Impotencia sexual masculina,
- * Cálculos biliares, colitis, gastritis, páncreas.
- * Control de glucosa y diabetes.
- * Solución para sobrepeso, nervios, ansiedad y depresión.

- * Cáncer, anemia, leucemia, nutrición.
- * Menopausia, quistes.
- * Problemas bronquiales, tos, gripa.
- * Tratamiento contra acné y secuelas, erupciones en la piel.
- * Tratamientos con efecto anti-edad progresiva
- * Tratamiento de ácido hialurónico y cédulas madre, yoga facial.

Farmacia ubicada en 5 de mayo sur #36
Consultorios ubicados en 5 de mayo sur #18 interior 2 y
Leandro Valle norte #5 B segundo piso interior 2

CIRUGÍA NEUROLÓGICA
CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA



**Dr. Gervith
Reyes**

neurocirugía / cirugía de columna

**NUEVA
DIRECCIÓN**

Teléfonos: 715.104.52.56/715.153.3767
URGENCIAS: 55.22.400.481

Leandro Valle Norte número 5, Primer piso, Consultorio 01,
Col. Melchor Ocampo, C.P. 61506, H. Zitácuaro, Michoacán

AGENDA TU CITA

ESTUDIOS DE NEUROFISIOLÓGÍA

ELECTROESTIMULACIÓN TRANSCRANEAL - ELECTROENCEFALOGRAMA, ELECTROMIOGRAFÍA
VELOCIDADES DE NEUROCONDUCCIÓN, POTENCIALES EVOCADOS SOMATOSENSORIALES

CDMX
Hospital Ángeles Acoxa
Consultorio 100 55 5678 3722